



会長 楠 英夫 幹事 楢戸 憲一

- 例会場 L'AUBE kasumigaura
TEL.029-875-8888
- 例会日時 火曜日 12:30~13:30
- 事務局 土浦市真鍋1-2-6 金塚ビル3F
TEL 029-823-4524 FAX 029-869-9006
- ホームページ <http://tsuchiura-south-rc.com>
- Eメール t_minami@lapis.plala.or.jp

2023~2024年度
国際ロータリーテーマ



世界に希望を生み出そう

2023年7月18日 2号
2023年7月11日 第2例会報告



地区 HP



地区行事予定

1. 点 鐘 楠英夫会長
2. ロータリーソング斉唱
(奉仕の理想)
3. 会長バッチ引継ぎ式
4. 幹事報告 楢戸憲一幹事
5. 委員会報告
6. 点 鐘 楠英夫会長

(司会進行：山口裕由 S A A)

- 直前 会長・幹事・S A A 慰労会
司会：阿部彰親睦活動委員長
1. 会長挨拶 楠英夫会長
 2. 慰労の言葉 片岡信彦バスターガバナー
 3. 乾 杯 福田昭一バスター会長
 4. 直前会長・幹事・S A Aの皆さんへの
記念品贈呈&ご挨拶
・伊東和幸 直前会長
・説田賢哉 直前幹事
・井坂雄祐 直前 S A A
 5. 中 締 め 完賀浩光副会長
 6. 手に手つないで

本日のプログラム

2023-24年度 各委員会事業報告と抱負及び予算
についてのクラブ協議会です。

次週のプログラム

7月25日(火)の例会は、説田賢哉職業奉仕副委員長により奉仕プロジェクトリーグセミナー
報告でございます。

出席状況

会員数	出席数	出席免除	出席率	全員出席卓	3名以上欠席卓	メイクアップ	出席訂正率
名	名	名	%	卓	卓	名	%
88	50	5	59.52	8・9	10・11・12 15・17	4	64.29

【会長バッチ引継ぎ式】



【委員会報告】

インターアクト委員会

和 泉 好 一 委員長

インターアクト年次大会につきまして、8月11日の山の日に水城高校で開催されます。参加出来る方は私までお声掛けください。登録のほうの締切が迫っており、近日中には取りまとめたいため、私か池田事務局のほうに早めにご連絡頂ければと思います。宜しくお願ひ致します。

【直前会長， 幹事， S A A慰労会】

【会長挨拶】

楠 英 夫 会長



皆さまこんばんは。本日は直前会長， 幹事， S A Aの慰労会を開催させて頂きます。昨年度の伊東会長， 説田幹事， 井坂S A A， 皆さん本当にご苦勞様でした。私も来年のこの日を目指して頑張りたと思っています。今日は3人の方々を慰勞して頂ければと思います。本当に宜しくお願ひ致します。

【慰労の言葉】

片岡 信彦 パストガバナー



皆さんこんばんは。椅子が空いていまして寂しい慰労会という感じが致します。今日は楠会長より申しつけによりご挨拶申し上げます。直前会長の直前は省略させていただきます。

伊東会長，説田幹事，井坂S A A，一年間お役目とはいえ，本当にご苦労様でした。過去3年程はコロナの影響が多々あり，伊東年度についても，例会，懇親会の都度，開催するかどうか悩んだ事だと思います。会長，幹事経験者以外は皆さんよくわからないと思いますが，会長，幹事はクラブ例会あるいは懇親会，クラブ外の行事のお知らせのために毎日のようにクラブ事務局で顔を合わせています。例会の進行，会員の健康状態，そして懇親会に何人出席するのか，財団，米山にどのくらい協力してくれるか等，打ち合わせる材料には事欠かないと思います。

伊東会長は毎月の会長挨拶で，ロータリーの最新情報，過去1ヶ月の出来事，これからの予定などわかりやすく話して下さいました。私は常々話しておりますが，会長の挨拶は，季節の挨拶で，街の行事の話はどこでも聞かされますので省き，例会ではロータリーの話だけにしてほしいと思っています。

昨年度，伊東会長はニコニコボックスに多大な貢献をしていました。説田幹事もそれに付き合っていましたので大変だったと思っています。ニコニコボックスについて，出席の皆様にお願ひがあります。ニコニコボックスは一人の力では限界があります。私は横浜ロータリークラブに卓話に行ったことがあります，80の方がニコニコボックスに入れてくださいました。また，その時に3の方が入会されていましたが，やはり80の方がニコニコボックスに協力されていました。ニコニコボックスは奉仕活動，職業奉仕，社会奉仕，青少年奉仕，国際奉仕，財団，米山の財源です。私も81歳になりましたので，ゴルフで優勝しましたとか，釣りに行ってヒラメを釣りましたとか，ニコニコする場面が少なくなりました。それでも一生懸命探して協力しております。皆さんは，お子さんが転んだとか，褒められたとか，日常生活でたくさんの出来事があると思います。ユーモアたっぷりの文章を添えて，ニコニコボックスにご協力をお願い致します。

私もタイ，フィリピンで直前会長，新会長の離任式，着任式に出席してきましたが，全員正装，地区内あげての行事で圧倒されました。当クラブも10年程前からクラブの正式行事として三役を慰労できる事は素晴らしいと思っています。伊東会長についてだけ話しているように思われますが，説田幹事，井坂S A Aがいないと例会が成り立ちません。伊東会長が三役の皆さんに大変お世話になっていると私に話してくれた事を思い出しております。3名の方は，これからも経験を生かして土浦南ロータリークラブの発展，活性化のためにご尽力下さるようお願いし，慰労の挨拶と致します。

【直前会長，直前幹事，直前S A Aご挨拶】



伊 東 和 幸 直前会長

皆様こんばんは。やっと一年間終えまして、今日は本当に気楽に参加させて頂いております。先ほど片岡パストガバナーから慰労のお言葉を頂きまして、本当に感無量になりました。一年間大したことを行なった訳ではありませんが、何とか無事に一年間終えて、本当に今はホッとしております。これからもどうぞ宜しくお願い致します。ありがとうございました。

説 田 賢 哉 直前幹事

今日は楠会長をはじめ親睦活動委員会の皆様，会員の皆様，このような素晴らしい席を設けて頂きましてありがとうございます。皆様のご支援のお陰様で，何とか一年終える事ができました。本当に感謝を申し上げたいと思います。幹事は会長を立てるのが一つの仕事だというふうに思って一年間進めてきました。伊東会長は非常に懐が深い方で，だいぶ甘えさせて頂きながら，一年進むことが出来たかなというふうに思っております。そして，隣に井坂S A A，山口君，池田あゆみさん，石神さんの副S A Aチームと，何より事務局の池田さんにも大変お世話になりながら一年間進むことができました。個人的には副S A Aから3年こちらに座らせて頂きまして，ようやくそちら側でゆっくり例会に参加出来るかなと安堵の気持ちでいっぱいです。幹事を務めさせて頂いて，いろいろな歴史とか現場の中で守るべきものと，今後の将来を見据えて変えるべきものというのを，自分の中でも少し芽生えたかな，学習したかな，というふうに思っておりますので，今後様々な立場の中でそういったものにも取り組んでロータリークラブに還元したいと思っておりますので，今後ともどうぞ宜しくお願い致します。

井坂 雄祐 直前SAA

改めまして、こんばんは。去年までSAAを務めさせて頂きました井坂でございます。本日はこのような慰労の場を設けて頂きましてありがとうございます。会長、幹事に比べましたら、SAAは本当に一部でしかロータリーの中での役割はないとは思いますが、ただ本当に諸先輩方に「例会の大切さ、例会が何より一番大事だよ」ということをご指導頂き、その大切な例会を一年間守る事が出来たというふうに信じております。これも全て会員の皆様方の温かいご指導ご鞭撻があったからこそと思っております。また何より副SAAを引き受けてくださりました。山口さん、石神さん、池田あゆみさん、そして本当に何よりも細かいところを教えて頂いた事務局の池田さんの支えがあり、皆様の応援があったからこそ、この一年間を全うすることが出来たと思っております。本当に一年間ありがとうございました。



